

[Quoi de neuf?](#)

Des articles uniques à l'encan Un voyage en cadeau de la Fondation Air Canada pour soutenir les collectivités



Déc 13, 2020



La santé et le bien-être des enfants sont au cœur de la mission de la Fondation Air Canada. Cette année a été particulièrement difficile pour tous les membres du milieu de la philanthropie, et la Fondation Air Canada poursuit ses efforts, de manière novatrice, visant à soutenir les collectivités et à aider les familles canadiennes dans le besoin.

Au cours de cette période sans précédent, la pandémie de COVID-19 a eu de graves répercussions sur les gens, les secteurs d'activité et les communautés du monde entier. Elle a notamment entraîné l'annulation de grands efforts de collecte de fonds des organismes caritatifs et ainsi affecté la capacité de la Fondation Air Canada à recueillir des fonds pour les divers programmes qu'elle soutient. Malgré ce défi, la Fondation a trouvé une solution créative et s'est rapidement adaptée pour lancer [l'encan inaugural « Un voyage en cadeau »](#).

« Nous sommes fiers de continuer à soutenir les collectivités en innovant et en faisant preuve de créativité, a déclaré Valérie Durand, de la Fondation Air Canada. Juste à temps pour les Fêtes, notre encan "Un voyage en cadeau" permet aux gens de ramener à la maison un article unique lié à l'aviation. C'est avec gratitude que nous remercions tous nos partenaires, nos employés et retraités d'Air Canada, nos autres donateurs et contributeurs, qui ont donné vie à cet encan et qui permettra de changer la vie de nombreux enfants à travers le pays. »

Seront mis aux enchères une centaine d'articles uniques liés au monde de l'aviation, ainsi que plusieurs expériences de voyage spéciales. Les participants auront notamment la possibilité de mettre la main sur des objets faisant partie de l'histoire de l'aviation, d'essayer un simulateur de vol, d'opérer un drone ou encore de profiter d'un souper privé avec l'un des chefs canadiens renommés d'Air Canada.

Bien que bon nombre de ces articles proviennent d'Air Canada, plusieurs ont été offerts pour les fins de l'encan, chacun ayant sa propre histoire.

Parmi ceux-ci se trouve une boîte aux lettres particulière, en forme d'avion, donnée par Tanya Gitto à la mémoire de son défunt mari, le commandant de bord Carl Gitto, qui a pris sa retraite d'Air Canada en 2005. Cet avion rouge et blanc, offert par sa fille dans les années 1990, n'aura jamais servi de vraie boîte aux lettres.

« Elle nous a suivis au fil de nos déménagements, mais n'a jamais été utilisée, a expliqué Tanya Gitto. Elle était peut-être destinée à Air Canada, puisqu'elle arbore les anciennes couleurs de la Société. Carl serait enchanté de savoir que l'avion-boîte aux lettres contribuera à cette initiative précieuse de la Fondation Air Canada. Il a toujours dit que voler n'était pas son emploi, mais plutôt sa passion. Dès son plus jeune âge, il rêvait de piloter un avion; sachant que cette boîte aux lettres sera remise à un autre passionné de l'aviation est une belle façon d'honorer la mémoire de Carl. »

Il y a aussi parmi ces articles spéciaux un petit avion à pédales pour enfants, unique en son genre, donné par la section d'Edmonton de Voyage de rêves Canada, un organisme caritatif partenaire de la Fondation Air Canada.

Avec l'aide de l'équipe de la Maintenance Air Canada, l'avion de métal a été expédié à AAR, à Trois-Rivières, une entreprise qui se spécialise dans l'entretien d'aéronefs. Le jouet a été repeint par l'entreprise aux couleurs d'Air Canada et est maintenant prêt pour sa prochaine mission, soit permettre à un enfant de rêver d'une carrière de pilote à Air Canada.

Voici d'autres articles mis aux enchères :

- Un voyage tout inclus en Classe affaires à l'Iberostar Selection Cancún, un centre de villégiature renommé pour son approche durable du tourisme
- Des forfaits exclusifs comprenant des billets d'avion, le statut Aéroplan Élite et des points Aéroplan
- La possibilité d'essayer un simulateur de vol ou d'opérer un drone
- Une dégustation de vin virtuelle avec Véronique Rivest, sommelière d'Air Canada
- Un souper privé avec certains des chefs canadiens renommés partenaires d'Air Canada
- Des pièces d'aviation uniques, comme des menus originaux d'époque, des pales de réacteur et un chariot-repas complet
- Des places en Classe affaires et en classe économique
- Des modèles réduits d'avions signés par Calin Rovinescu, président et chef de la direction d'Air Canada

L'encan se déroulera du 1er au 8 décembre et la Fondation Air Canada versera la totalité des fonds recueillis à des organismes caritatifs canadiens axés sur la santé et le bien-être des enfants et des jeunes.



Jan 13, 2022

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

